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Frage Nummer 16 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Claudia 
Köhler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Baumaßnahmen aus 
genehmigten Anträgen auf Zuwendungen zum Hochbau priva-
ter Förderschulen nach dem Bayerischen Schulfinanzierungs-
gesetz aktuell in der Umsetzung sind, in welcher finanziellen 
Höhe sind aktuell Förderungen insgesamt bewilligt und welcher 
Betrag wird im laufenden Jahr insgesamt ausgezahlt? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Für den Bereich der privaten Förderschulen befinden sich derzeit 93 genehmigte 
Baumaßnahmen mit einem Kostenumfang von rd. 709,4 Mio. Euro in der Umset-
zung. Hiervon konnte den Schulträgern bis einschließlich 2023 bereits ein Anteil 
von 355,3 Mio. Euro ersetzt werden. Für den Restbetrag ist der Mittelbedarf abhän-
gig vom Baufortschritt und der Geltendmachung der Kosten. Für das Haushalts-
jahr 2024 haben die Regierungen einen voraussichtlich auszahlungsreifen Mittelbe-
darf in Höhe von rd. 72,5 Mio. Euro gemeldet.  

Für die Abfinanzierung der Baumaßnahmen haben die Regierungen im Haushalts-
jahr 2024 Mittel in Höhe von rd. 47,7 Mio Euro zur Auszahlung erhalten. 

 


